

MILENIO.COM

MONTERREY

# S&P baja la calificación crediticia a la UANL

La perspectiva negativa se basa en la posibilidad de que la universidad mantenga una política de endeudamiento agresiva, con un componente a corto plazo y un débil desempeño presupuestal.

MILENIO DIGITAL 21/11/2013 08:55 PM

## Monterrey

Standard and Poor's bajó la calidad crediticia de la Universidad Autónoma de Nuevo León de estable a negativa, y señaló que la institución educativa ha incrementado consistentemente su nivel de deuda de corto plazo, alcanzando montos significativos en los cierres fiscales.

Los analistas de la agencia calificadora estimaron que seguirá generando déficits altos después de pago de deuda en 2013 y 2014.

La perspectiva negativa se basa en la posibilidad de que la Universidad mantenga una política de endeudamiento agresiva, con un componente importante de corto plazo, y un débil desempeño presupuestal dentro de los siguientes 18 meses, subrayaron los analistas en un reporte emitido a través de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

La actual calificación sigue reflejando la importante demanda que registra la UANL, un nivel de deuda que sigue siendo bajo a moderado y un sistema de pensiones sólido.

"La perspectiva negativa refleja nuestra opinión de que existe una posibilidad mayor a una en tres de una baja en la calificación dentro de los siguientes 18 meses. Dicha baja en la calificación podría responder al continuo incremento del endeudamiento de corto plazo de la Universidad, a fin de equilibrar su desempeño presupuestal después del pago de deuda".

Y agregaron que si bien la Universidad tiene una alta concentración y dependencia de transferencias federales y estatales, su crecimiento ha sido históricamente adecuado. La calificación de la Universidad está apoyada en el actual nivel de deuda que consideramos bajo a moderado de acuerdo a su estructura presupuestal, además de contar con un sólido sistema de pensiones.

Señalaron que de acuerdo al fuerte vínculo que la universidad tiene con Nuevo León, se espera que exista una probabilidad de que reciba apoyo extraordinario por parte del Estado en caso de "estrés financiero".